

夜の訪問者

世話人 滝澤律子

音楽があふれ、にぎやかだっためだかの家のホールも、夜9時を過ぎると皆さんがそれぞれの部屋にもどるため、しんと静かになります。

ある晩、世話人も部屋に入って机に向かっておられますと、廊下から「おいっ！」と呼ぶ声がしました。ドアを開けると、そこには帽子を顔まですっぽりかぶった怪人が立っています。「あー、びっくりした！」と驚くと、満足げに帰って行きました。次の晩は額、鼻、口とマスクを幾重にもかけた姿で、その次はショーツをかぶった姿で登場。

さあ、今夜はどんな怪人が現れるのでしょうか？
楽しみな夜です。

NHK歳末たすけあい
募金特別配分により
いただきました。

ホットプレートをいただきました

世話人 中原阿佐子

2月中旬、大きな箱が届きました。念願のたこ焼きもできるホットプレートです。

次の日曜日のお昼に、たこ焼きを作りたいと要望していたAさんが主になり初おろしをしました。タネがだんだんと丸い形になってく様子をBさんは、「買ったものみたいだね～」と感心して見ていました。次の週は、ホットケーキを焼いて楽しみました。形はいびつでも自分で焼いたケーキは特別でした。

コロナ禍で外出の機会がすっかり減ってしまった中、楽しく気分転換ができたひとときでした。暖かくなったらこのプレートで焼き肉もいいねと、次を期待している皆さんです。



こんなことがあったよ

10/30 (土) さつま芋堀り

お誘いを受けた市内片丘の畑へ、さつま芋堀りに行きました。冷たい風の吹く中、お手伝いの人たちと一緒にたくさん掘りました。

作業の途中で食べた焼き芋は温かくてとってもおいしかったです。



あるある。

11/20 (土) 避難訓練

訓練でもドキドキ。



2/3 (木) 節分

鬼は外!!



11/2~3 (火・水) 塩尻市文化祭
11/6 (土) 大門地区文化祭 に出展



2021 年度の世話人研修

12/17 (金)

「日頃の支援について皆で振り返ってみましょう」

講師 井澤泉氏 (NPO 法人なかまと 理事長)

グループホームで働く私たちにとって、入居者の

皆さんへの対応の方法は、迷うことの

多い毎日です。あんな言葉かけをしてしまったが良かったのか？彼の本当に伝えたいことは何なのか？など悩みます。そんな悩みを事例として、久しぶりに対面での研修会を開きました。学んだことをこれからの支援に活かしていきたいと思ひます。



11/12 (金)

「虐待がうまれない
地域づくりを目指して」

講師 又村あおい氏

(全国手をつなぐ育成会 常務理事)

Webで

